



Condena PAN la manipulación de los resultados electorales en Venezuela y la represión de manifestaciones pacíficas



CIUDAD DE MÉXICO.- El Grupo Parlamentario del PAN en la Comisión Permanente condenó la manipulación de los resultados electorales en Venezuela, la represión en contra de las manifestaciones pacíficas que exigen transparencia en el proceso, así como la intención del gobierno de esa nación de desconocer la voluntad mayoritaria expresada en las urnas.

En conferencia de prensa, las y los legisladores de Acción Nacional anunciaron que mediante un punto de acuerdo pedirían al Gobierno Federal exigir al de Venezuela preservar el orden democrático.

<https://almomento.mx/condena-pan-la-manipulacion-de-los-resultados-electorales-en-venezuela-y-la-represion-de-manifestaciones-pacificas/>